
 
 

Stadt Halle (Saale) 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 27. September 2016 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
Prüfauftrag aus der Sitzung am 15.09.2016 
Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Neugestaltung am 
Steintor 
TOP: Ö 9.8 
 
Frage: 
Herr Aldag bittet um Information zu den geplanten Aussparungen für Bäume am Steintor. 
Seines Erachtens, sind diese zu klein, um Bäume dauerhaft zu erhalten 
 (ca. 80 x 80 Zentimeter). 
 
Für die Nutzung der Verkehrsflächen am Steintor wurden Baumscheibenabdeckungen 
ausgewählt, die übergehbar und befahrbar sind. 
 
Die zurzeit sichtbaren Öffnungen sind ausreichend für Pflanzungen von Bäumen mit einem 
Umfang von 18 bis 20 Zentimetern. Weiterhin ist ein Stammzuwachs für die nächsten Jahre 
ohne Einschränkung möglich. 
 
Die Baumscheibenabdeckungen bestehen aus Einzelelementen und können bei Bedarf 
angepasst bzw. vergrößert werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  
 
 
 


